
Eines sonntagnachmittags, ich war gerade beim Unkraut jäten (wer mich kennt weiß, dass das bei 
mir leider selten vorkommt) bekam ich Besuch von einem netten jungen Mann. „Ui fein,“ dachte 
ich mir, „hier kommt Hilfe!“
Weit gefehlt! Dieser nette junge Mann brachte mir eine Gesichtsmaske vorbei. Leider in der 
heutigen Zeit ein absolut nötiges „Kleidungsstück“.
Ich probierte sie an und fand sie zunächst ganz furchtbar! Dann aber entdeckte ich doch gewisse 
Vorteile:
Sie wärmt (jetzt dringend nötig...), man spart an Make up und Lippenstift und sämtliche Falten 
werden abgedeckt, nur noch die Augen schauen heraus. - eigentlich doch ganz praktisch, wenigstens
für uns Frauen.
Aber ist das wirklich wichtig??
Denn Gott kennt mich besser als jeder Mensch und liebt mich so, wie ich bin, mit all meinen 
Schwächen, Fehlern und Makeln. 
Gottes Liebe ist so wunderbar, so vollkommen, sie ist einfach unfassbar und dafür kann ich -können
wir – nicht genug dankbar sein.
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